



viernes 20 de septiembre de 2019

EL AYUNTAMIENTO PIDE LA COLABORACIÓN CIUDADANA PARA QUE EN ROMERÍA DEPOSITEN LA BASURA EN LOS LUGARES HABILITADOS Y CUIDEN EL MEDIOAMBIENTE



El Ayuntamiento de El Viso del Alcor, a través de la Delegación de Servicios Urbanos y Generales, pide la colaboración ciudadana para que, durante la Romería que se celebra este domingo, depositen la basura en los lugares habilitados por el Consistorio, ya sean en bolsas de basura, contenedores o cubas. Desde el Consistorio se insta a los vecinos a que dejen el lugar igual de limpio que lo encontraron, con el objetivo de cuidar el medioambiente y engrandecer aún más nuestra Romería, calificada como de interés turístico nacional.

El Alcalde, Gabi Santos, explica que el Ayuntamiento está realizando un gran esfuerzo para adecuar un terreno que pertenece a una propiedad privada, por ello “tenemos que colaborar entre todo para cuidar el entorno”. Santos detalla que se están habilitando distintos puntos de recogida de residuos, por ello anima a la ciudadanía a que hagan uso de ellos.

La Policía Local de El Viso recuerda que estará vigilante si se tira basura al suelo o se deposita en la vía pública, puesto que es una infracción. “Aunque estemos en fiestas, no significa que debemos olvidar nuestros deberes y obligaciones, desde el cuerpo de policía estaremos vigilantes para que se cumpla la normativa”, declara el jefe de Policía, Manuel Jiménez.

Desde la Hermandad de Santa María del Alcor Coronada y San Pedro Nolasco, su hermana mayor, Mercedes López, insta a los vecinos a seguir las recomendaciones que se ponen en marcha desde el Ayuntamiento, puesto que “tenemos una fiesta catalogada como interés turístico y debemos pasar un feliz día de Romería, pero también cuidar el medioambiente para engrandecer aún más nuestras fiestas”.



Por otro lado, David Roldán, miembro de Solano, recuerda que todo el mundo tiene derecho a disfrutar de la Romería, pero también el derecho y el deber de cuidar el medioambiente, porque lo que no existe es “el derecho a ensuciar, por ello, si aman su pueblo y sus fiestas no ensucien el entorno”.













